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РЕЧЬ ДЕПУТАТА ТРЕТЬЯКОВА М. Т.Товарищи депутаты ! страна, осуществляя исторические решения X V III с'езда Всесоюзной коммунистической партии большевиков, неуклонно двигается вперед в развитии всех отраслей народного хозяйства.За три года третьей пятилетки продукция промышленности СССР выросла на 44 проц.В сельском хозяйстве в основном разрешена зерновая проблема, сбор зерновых составил в 1940 г . около 7,3 млрд пудов. Растет общественное животноводство, которое быстро повышает свой удельный вес. Непрерывно возрастают капиталовложения в народное хозяйство— только за три последних года вложено 108 млрд, руб. Направление этих вложений характеризуется дальнейшим развитием и укреплением важнейших отраслей тяжелой промышленности и машиностроения, каменноугольной, металлургической и других отраслей промышленности.Вместе с ростом хозяйства повышается материальный и культурный уровень трудящихся. Возросли общественные доходы колхозов и личные доходы колхозников.Товарищи депутаты! Я предлагаю утвердить отчет об исполнении бюджета за 1939 г ., а также представленный VIII Сессии Верховного Совета проект бюджета на 1941 г.Бюджет, представленный на утверждение Сессии, встретит единодушную поддержку и одобрение всего народа, как бюджет, отражающий его кровные интересы.Вместе со всей страной растет хозяйство и культура республик, краев и областей СССР. За годы третьей пятилетки выросло также и хозяйство Горьковской области. По сравнению с 1937 г . валовая продукция промышленности области увеличилась в 1940 г. на 47 проц.Некоторых успехов добилась местная промышленность, выполнившая план 1940 г. на 105 проц. Значительно выросла районная промышленность, выпустившая в 1940 году продукции на 52,5 млн. руб. против 22,9 млн. руб. з 1939 г.Однако, нужно признать, что темпы роста местной промышленности и промысловой кооперации недостаточны и отстают от возросших потребностей трудящихся. Еще не по всем ка-Речь печатается по сокращенной стенограмме.

чественным показателям выполняются планы.Сельское хозяйство области в 1940 г. выполнило план по урожайности зерновых культур, а также льна и конопли. Число животноводческих ферм за полтора года возросло с 5896 до 15.200 ферм. Организовано 5 тыс. птицеферм. Таким образом, в среднем на каждый колхоз области имеется 2,7 животноводческих фермы.Об успехах сельского хозяйства свидетельствует рост числа участников Всесоюзной сельскохозяйственной выставки. Если в 1939 г . от области на выставке было 2928 участников, то в 1940 г . число их возросло до 4025 человек.Неуклонно растет и бюджет области. В 1940 г . бюджет составлял 521 млн. руб.Основная масса средств бюджета направляется на финансирование социально-культур ных мероприятий. Так,в 1940 г 390 млн. руб., или 74,4 проц, бюджета, было направлено на эту цель. В школах области обучается 670 тыс.^де тей. В школах трудовых резер вов обучается 18,5 тыс. человек.Значительно выросла сеть учреждений здравоохранения. Только за два года третьей сталинской пятилетки в Горь ковской области прибавились 31 больница с 3165 коек, 4É яслей на 4 тыс. мест, 7 ро дильных домов, 29 консультаций и т. д.Ярким проявлением заботы партии и правительства о тру дящейся женщине является выплата пособий многодетным матерям. Со дня издания закона до 1 января 1941 г . по нашей области выплачено по собий по многодетности 146 млн. руб., в том числе только за один 1940 г. выплачено 35,5 млн. руб.Для иллюстрации роста бюд< жета в области приведу пример. Бюджет г. Горького только за годы сталинских пятилеток вырос с 6,6 млн. руб. до 114,7 млн. руб. в 1940 г ., или больше чем в 17 раз.За это же время в Горьком введено в эксплоатацию 232 тыс. кв. м. жилой площади, что составляет более 30 проц, всего жилого фонда бывшего Нижнего-Новгорода в 1913 г. Кроме того, в Горьком построено 15 школ на 10 тыс. мест. Количество учащихся увеличилось с 87 тыс. до ІОО тыс. Построено 25 детских садов, 18 яслей и 2 прекрасных дет

ских больницы.Нужно отметить, что бюджет 1940 г . по Горьковской области выполнен лучше, чем в предыдущие годы.Однако необходимо подчеркнуть, что в бюджетной работе области имеется ряд существенных недостатков. При выполнении бюджета в целом имеются отдельные платежи, план по которым недовыполнен. Бюджет недополучил налога с нетоварных операций на сумму в 3 млн. руб., налога с доходов от МТС— 2 млн. руб., подоходного налога с кооперации— 4 млн. руб. Недовыполнение бюджета является результатом невыполнения производственной программы промысловой кооперацией, МТС и т. д.Кроме того, необходимо также сказать, что до сих пор еще бесхозяйственность

вследствие недостаточного финансового контроля указанных наркоматов.атакжеи наркомфи- нов над работой » предприятий.Наркоафину Союза необходимо ускорить внесение в законодательные органы изменений в существующий закон о сельскохозяйственном налоге. В частности необходимо изменить порядок обложения доходов от реализации продукции с приусадебных участков в тех случаях, когда эти участки используются в спекулятивных целях. Я  имею в виду посев на приусадебных участках таких культур, как табак, подсолнух, а также приусадебные участки, имеющие парники, доходы от которых достигают более 10— 15 тысяч рублей.Наконец, несколько слов о недостатках в планировании финансов.Наркоматы составляют финансовые планы предприятий раньше окончательного утверждения производственных показателей. Поэтому размеры накопления и отчисления прибылей при утверждении финансового плана носят неокончательный характер, а последую щее уточнение производственных показателей (ассортимент, себестоимость) не находит отражения во взаимоотношениях промышленности с бюджетом Например, в 1940 г .,  уже пос ле утверждения бюджета, Нар- комлегиром РСФСР изменил за дание по снижению себестоимости в легкой промышленности Горьковской области. Однако вытекающие отсюда поправки бюджету Наркомфином РСФСР не были сделаны. В результатене изжитыи растраты на предприятиях. I отчисления по прибыли легкой Вследствие невыполнения пла (промышленности области окана по себестоимости в промышленности стройматериалов получен сверхплановый убыток в 1,5 млн. руб. Исполкомы советов области еще недостаточно работают в области финансового контроля хозяйственных и совет(Шх организаций.Теперь о некоторых вопросах работы союзного и республиканского наркоматов финансов.В нашей Области по группе контролируемый Государственным банком предприятий за 1940 г. имеется 109 млн. руб. ^перерасхода по зарплате.Так,по Наркомсредмашу при годовом фонде зарплаты в 268 млн. рублей перерасход составил 29 млн. руб., или 10,8 проц., по Іаркомчермету— 6,8 млн. руб., или 10,5 проц., по Наркомле- су— 5.3 млн. руб., или у ,5 проц. Это могло произойти лишь

зались завышенными и ничем не компенсированными.Нужно добиться, чтобы план реализации товаров и план налога с оборота давались местам своевременно. В настоящее время этот план сообщается только в конце квартала.Партия и правительство по ставили задачу организации подсобных хозяйств при промышленных предприятиях. Между тем до сих пор еще не решен вопрос о порядке финансирования этих хозяйств (выделение оборотных средств, покрытие ссуд Сельхозбанка). Это задерживает развитие подсоб- вых хозяйств.В нескольких словах хочу остановиться на работе Наркомата речного флота.Наркомат речного флота плохо занимается вопросом наведе

ния порядка в судоходстве как на больших, так и на малых реках. ,Полный беспорядок царит на дноуглубительных работах и по очистке рек. Техническая мысль в этом направлении почти не работает. Медленно и плохо строятся речные суда малого тоннажа. Ремонт судов каждый год затягивается, суда выходят не к началу навигации, а в средине ее.Такое состояние работы речного флота говорит о каяце- лярско бюрократическом стиле работы Наркомата речного флота.На X VIII Всесоюзной партийной конференции заслуженно подверглась критике работа Н а р к о м а т а  промышленности стройматериалов. U в нашей области эта промышленность работает крайне неудовлетворительно. Создалось крайне напряженное положение со строительными материалами. Причиной этогоявляется не только плохое выполнение плана, но и совершенно недостаточные капиталовложения на расширение этой отрасли промышленности, на перевод предприятий на местные виды топлива и на изыскание местной сырьевой базы.Я бы просил при окончательном утверждении закона о бюджете предусмотреть дополнительный отпуск средств на эти цели.Известно, что Горьковская область располагает огромными заиасами торфа. Однако использование их крайне недостаточно, в частности чрезвычайно медленными темпами развивается местная топливная промышленность.Более быстрая добыча торфа в области требует дополнительных ассигнований на освоение новых торфоболот н техническое их оснащение, что даст возможность еще больше сократить расход иривозного топлива в область, устранит ненужные перевозки и сэкономит государственные средства.Выполнение бюджета 1941 г . обеспечит дальнейший рост нашей родины.Народы Советского Союза, сплоченные вокруг партии Ленина—Сталина, обогащенные огромным опытом социалистического строительства в нашей стране, под руководством Всесоюзной коммунистической партии (большевиков) и ее Ленинско-Сталинского ЦК сойдут к новым победам, к коммунизму! (Аплодисменты).
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Резервы повышения 
продуктивности 

ж и в о т н о в о д с т в аПартия и правительство проявляют повседневзую заботу о развитии общественного животноводства. Приобретение племенного скота, отпуск кормоперерабатывающих м а ш и н ,  стройматериалов для ферм по твердым государственным це- нзм— следствие внимания и заботы ЦК ВКЩб) и Совнаркома СССР о животноводстве. Растет из года в год поголовье скота в нашем районе. Так, в 1937 году ферм крупного рогатого скота было 81, свиноферм— 20, овцеферм— 22 ;в 1939 году— 121 ферма крупного рогатого скота, 47 свиноферм и 51 овцеферма и в 1940 году уже 121 МТФ, 81 свиноферма и 119 ов цеферм.Поголовье скота в сравне нии с 1937 г. увеличилось вдвое, Мы имеем ряд ферм, где хорошая продуктивность К ним относятся свинофермы Соми- хинского и Медведихинского колхозов, ферма крупного рогатого скота Баландихинского колхоза «Трудовик», Чемаши- хинского сельсовета. Здесь каждая фуражная корова надоила в 1940 году около 2000 литров.Однако наряду с повышением продуктивности скота в районе есть фермы, понижающие продуктивность. На ферме Де- рвнского колхоза «Заря» от каждой фуражкой коровы в прошлом году получено лишь 153 литра молока, а в Коче- ватовском колхозе и м е н и  Кагановича— 192 литра.Есть все возможности в 1941 году продуктивность молочнотоварных, свиноводческих, овцеводческих ферм повысить в каждом колхозе. Надо применить все зоотехнические мероприятия. Большую роль в повышении продуктивности имеет организация труда. Нужно покончить с обезличкой по уходу, закрепить кедры на фермах, скот разбить на группы, и каждую группу закрепить за отдельной дояркой-скотни- цей. Недопускать уравниловки в оплате труда работникам животноводства, а организовать оплату труда на основе сдельщины. Для ухода за скотом выделять лучших, добросовестных колхозников.

Распорядок дня должен быть строго стабильный и точно выполняться, обязательно трехкратное кормление, поение и дойка скота, а коров, дающих больше Ю  литров, доить 4— 6 раз в сутки. Коров с большим удоем надо доить в первую очередь, а с меньшим—в последнюю. Кормление и вообще весь уход должен быть индивидуальным. Между дачами корма должны быть равные промежутки времени.Чтобы получить высокие удои и крепкого теленка, нужна забота о стельных коровах. Каждая стельвая корова должна иметь сухостойный период 5 0 - 6 0  дней, а нетелей следует готовить к отелу за 3— 4 месяца.Высокая продуктивность зависит также от подготовки кормов. Для того, чтобы лучше переваривался грубый корм, солому необходимо перед скармливанием резать и запаривать Для повышения количества белка в корме необходимо концентрированные мучнистые корма и вареный картофель дрожжевать. В колхозах нашего района распространенное явление- скармливание концентратов в пойле. Это не рекомендуется, потому что скот выпивает чрезмерно много воды. Такой корм затрудняет нормальную работу желудка, а нередко приводит к вздутию живота. Во-вторых корм, сильно разбавленный водой, не питателен для скота. В наших колхозах до сих пор относятся пренебрежительно к жнейшему корму —  силосу. А как известно, он повышает вдвойне удойность.На фермах надо всемерно поддерживать чистоту, чистить скот волосяными щетками, в помещении поддерживать температуру 7 - 8  градусов тепла и свежий сухой воздух. Навоз вывозить ежедневно, выпускать скот на прогулку на 1,5— 2 часа, за исключением морозных дней.Все возможности для повышения продуктивности скота в колхозах района есть, их следует немедленно использовать.
В. Кузин,старший зоотехник райзо.О Б О Б О Р О Н Н О Й  р а б о т е  В Д ЕРЕВ Н ЕВоенно-оборонная работа в избе-читальне, колхозном клубе является одиой из важнейших задач политпросветработников. Сложная международная обстановка обязывает работников изб-читален и клубов по- настоящему развернуть массовую оборонную работу среди трудящихся района, особенно среди колхозников и колхозной молодежи.Однако, не так обстоит дело в ряде изб-читален и колхозных клубов района. Оборонная работа в колхозах до сих пор поставлена неудовлетворительно. Если райсовет Осоавиахи- ма и работники политпросвет учреждений принимают меры н налаживанию оборонной работы и созданию новых осоа- М Ц І З З О

виахимовских организаций на заводах, предприятиях и в хо зяйственных организациях, то в сельской местности этими вопросами почти не занимаются.Работники изб-читален этим руководят слабо, редко можно встретить комнату или уголок, отведенный для занятий членов Осоавиахима; учебных и наглядных пособий почти нет, не во всех избах-читальнях есть мелкокалиберные вивтов- ки, противогазы и т. д. Отдельные парторганизации (Козловская, Зубилихинская и Вет- лужская) оборонными обществами руководят поверхностно, не вникают в организационные детали их работы
А. Староверов.

П А Р Т И Й Н А Я

Ж И З Н Ь

ЗАКРЕПИТЬ
УСПЕХИ

СОРЕВНОВАНИЯX V III Всесоюзная конференция ВКЩб) указала пути дальнейшего подъема промышленности на новый еще более высокий организационно-технический уровень. Хозяйственные, партийные кадры, все трудящиеся СССР получили боевую, конкретную программу действий.Теперь все зависит от умения хозяйственников и руководителей парторганизаций мобилизовать массы на разрешение новых задач. Эти задачи должны быть доведены до сознания каждого рабочего не путем общих деклараций и беспредметных разговоров, а в виде конкретных, четко разработанных организационно - технических мероприятий по каждому рабочему месту.Партийная организация Красно-Ваковского лесхоза, обсуждая итоги XVIII партийной конференции, вскрыла ряд недостатков, мешающих успешному выиолнению производствен ной программы. Эти недостатки прежде всего заключаются в том, что работники лесхоза слабо осуществляют контроль над выполнением лесозаготовительными организациями хозяйственно-технических правил рубки леса. Охрана леса поставлена неудовлетворительно, есть факты самовольной порубки и т. д.Подготовка противопожарных мероприятий, массовая работа с населением проводятся н е у д о в л е т в о р и т е л ь н о .  Социалистическое соревнование и стахановское движевиѳ среди аппарата лесников и особенно среди рабочих не стали еще их Основным методом работы.Несмотря на ряд недостатков, имеющихся в работе, коллектив лесхоза в развернувшемся Социалистическом соревновании в честь ХѴПІ партконференции добился неплохих показателей в своей работе. По основным видам производства (санитарная рубка, сбор сосновых семян и разрубка противопожарных просек) план первого квартала вы полнен на 90 процентов.Партийная организация ] своем решении потребовала от хозяйственного руководства и каждого коммуниста всю работу проводить, подчивяя решениям ХѴПІ партконференции. Сейчас разрабатываются мероприятия о введении суточного графика р а б о т ы  лесхоза Коллектив лесхоза р е ш и л  на основе дальнейшего сорев' нования не только закрепить имеющиеся успехи, но план первого квартала выполнить досрочно.
Г. Румянцев,секретарь парторганизации лесхоза.

В НарноминделеПервого марта представитель Министерства Иностранных Дел Болгарии г. Алтынов сделал Полпреду СССР в Болгарии Лаврищеву А. А . заявление, что болгарское правительство дало согласие на ввод германских войск в Болгарию, имея при этом целью сохранение мира на Балканах.Третьего марта заместитель Наркоминдела тов. Вышинский А .Я . передал болгарскому посланнику г . Стаменову ответ следующего содержания:В ответ на сообщение болгарского правительства, переданное первого марта с. г . через Полпреда СССР в Болгарии Лаврищева А .А . представителем министерства иностранных дел Болгарии г . Алтыновым о том, что болгарское правительство согласилось на ввод в Болгарию германских войск и что эта акция преследует мирные цели на Балканах, советское пра

вительство считает нужным заявить, что:1) Советское правительство не может разделить мнения болгарского правительства о правильности позиции последнего в данном вопросе, так как эта позиция, независимо от желания болгарского правительства, ведет не к укреплению мира, а к расширению сферы войны и к втягиванию в нее Болгарии;2) Советское правительство, верное своей политике мира, не может ввиду этого оказать какую-либо поддержку болгарскому правительству в проведении его нынешней политики.Советское правительство вынуждено сделать настоящее зая- взение особенно ввиду» того, что в болгарской печати свободно распространяются слухи, в корне извращающие действительную позицию СССР.
Война в Европе и Ифрике

(Дневник военных действий за 2 и 3 марта)За последние два дня на фронтах в Албании отмечается активность авиации воюющих сторон. Несмотря на плохую погоду, греческие войска, преодолевая сопротивление противника, вновь продвинулись в некоторых пунктах центрального сектора фрон- та. Захвачены пленные и значительное количество военных материалов. Греческая противотанковая артиллерия, как сообщает агентство Рейтер, отбила атаку итальянских танков.Б восточной части Средиземного моря во время операций у острова Кастельроссо произошел бой между итальянскими и английскими кораблями. Согласно сводке итальянского командования три английских корабля повреждены.

На фронтах Восточной Африки существенных изменений не произошло.Оазисы Куфра (Северная Аф рика), осада которых длилась около месяца, заняты войсками генерала де Голля. По данным агентства Рейтер, французские войска взяли в плен І 000 итальянцев.Продолжались налеты германской авиации на опорные пункты англичан в Северной Африке и на военные об'екты в Англии. Бомбардировке подверглись, в частности, Лондон и два порта на побережье Ла-Манша.Соединения английской авиации предприняли второго марта разведывательные полеты над голландским и германским побережьем. (ТАСС).Вступление ге р м іи с ш  войск в Болгарию2-го марта Германское информационное бюро сообщило, что германские войска, с согласия болгарского правительства, вступили на территорию Болгарии.(ТАСС).
Английская газета о подготовке 
немцев к вторжению в АнглиюСпециальный корреспондент английской газеты «Дейли геральд» сообщает, что в доках Роттердама (Голландия) в настоящее время сосредоточено нес

колько сот барж, предназначенных для вторжения в Англию. Зги баржи снабжены специальными аппаратами иротвв магнитных мин. (ТАСС).Упадок животноводства в ФинляндииНа заседании финляндского сейма на-днях обсуждалось постановление правительства о принудительном убое скота и о введении нормированной продажа мяса и мясных продуктов.Выступавшие в прениях депутаты указывали па чрезвычайно тяжелое положение животноводства в стране. Острый недостаток кормов привел к массовому убою скота. Крестьяне из-за недостатка кормов вынуждены раскрывать соломенные крыше домов. Ораторы подчеркивали, что нет никакой нужды в правительственном постановлении о принудительном убое скота, так как крестьяне и без того забивают скот в огромном количестве. Под нож вдет ценный племенной скот.

^Депутаты отмечали также, что, несмотря на массовый убой скота, рынок не обеспечен мясом. Многие жители не могут получить даже предусмотренной правительственным постановлением нормы мяса. (ТАСС)
Зам. oms. редактора 
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